

平成28年度
北海道教育大学
附属函館幼稚園だより
NO. 6 【号】
平成28年8月17日(水)



さあ、楽しい2学期のスタートです 園長 橋本忠和

今年も、暑い夏休みでした。姫路に帰り、畑の草刈りをしていると、「函館の夏はどう？」と尋ねられ、「函館の夏の日射しも、瀬戸内に負けずすごいよ」と答えました。ただ、連日、熱帯夜の関西に比べると函館の夏は、過ごしやすいと思います。その函館の夏もお盆をこえて、浜から吹く風に心地よさを感じるようになりました。そのような函館の夏を。



写真1 園の楽しい水遊び

附属函館幼稚園の園児たちは、4週間あまり、どう過ごしていたのでしょうか。ご家族の皆さんと多様なこと・ものに出会ったり、触れたりする体験を通して、今後に育ちのパワーとなる知恵をたくさんゲットしたことでしょう。うれしいことに、夏休みの期間、大きい事故や病気などはなかったよう聞いております。安心して、元気いっぱい、笑顔輝く園児たちと2学期の始業式を迎えることを大変うれしく思います。

さあ、2学期の幼稚園は楽しい行事が盛りだくさんです。まず、園児たちは18日から4回のプール活動が始まります。広いプールで友だちと楽しく水に親しんでほしいと思います。そして、19日からは北海道教育大学函館校の8人の学生が教育実習に来ます。将来の保育者として、園児たちの伸びやかな活動を支援することを通して貴重な保育体験をしてくれることでしょう。

2学期にも毎月、お誕生会があります。加えて、9月には園児たちが心待ちにしている運動会とつき組のりんご狩りがあり、10月には研究大会、12月にはお遊戯会とクリスマス会・餅つきが予定されています。今から、それぞれの行事等を通して成長した園児たちの姿を想像するだけで、とてもわくわくしてきます。

園児たちが楽しみにしている2学期のどの行事も、保護者のみなさまのご協力が必要不可欠です。1学期同様、ご支援くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。

2学期のスタートにむけて

副園長 齊藤縁

- 夏休み中「きりのこキッズクラブ」を開催し、延べ39名のお子さんが参加しました。加えて預かり保育「クローバー」は延べ48名の参加でした。夏休み中も子供達の元気な声が響く活気ある幼稚園でした。
- 運動会を控え、例年通り、保護者の皆様に係のお手伝いをお願いしたいと思います。のちほど係募集のお手紙を配布いたしますので、是非ご協力ください。